

- Essence:** Doux enfants, donnez à tous la bonne nouvelle que la dynastie des déités est en train d'être établie. Lorsque le monde sera devenu sans vice, tout le reste sera détruit.
- Question:** Quand Ravan vous maudit-il et quel en est le signe ?
- Réponse:** Vous recevez les malédictions de Ravan lorsque vous devenez conscients du corps. Les âmes maudites deviennent pauvres et vicieuses, elles ne cessent de descendre. Si vous voulez obtenir votre héritage auprès du Père, devenez conscients de l'âme. Rendez votre regard et votre attitude purs.

Om shanti. Les enfants spirituels, le Père Spirituel est ici pour vous raconter l'histoire des 84 vies. Vous savez que tout le monde ne s'incarne pas 84 fois. Au début de l'âge d'or, vous étiez des déités dignes d'adoration. Le royaume de la religion des déités dignes d'adoration existait au commencement, à Bharat. C'était le royaume de Lakshmi et de Narayan. C'était donc une dynastie. Il y avait aussi les amis et les parents du clan royal, ainsi que les sujets. C'est comme une histoire. Vous vous souvenez que leur royaume existait il y a 5000 ans. C'était le royaume de la religion originelle et éternelle des déités à Bharat. Le Père illimité, qui est rempli de connaissance, est ici pour vous donner des explications. Quel aspect de connaissance en particulier ? Les gens croient qu'Il sait ce qui est à l'intérieur de chacun, qu'Il connaît les actions et les actions pécheresses de chacun. Mais le Père explique : Chaque âme a reçu son propre rôle. Toutes les âmes résident dans la demeure suprême. Leur rôle entier est enregistré en elles. Elles restent là-haut, prêtes à venir jouer leur rôle sur le champ de l'action. Vous comprenez que c'est l'âme qui fait tout. C'est l'âme qui dit que telle nourriture est amère ou salée. Les âmes comprennent qu'elles sont pécheresses et vicieuses, qu'elles ont une nature démoniaque. Les âmes adoptent un corps pour jouer leur rôle ici, sur le champ de l'action. Par conséquent vous devriez avoir cette foi : "Moi l'âme, je fais tout. Nous avons rencontré le Père et nous le rencontrerons de nouveau dans 5000 ans." Vous comprenez que les âmes étaient dignes d'adoration et qu'elles sont devenues des adoratrices, qu'elles étaient pures et sont devenues impures. Lorsqu'elles sont dignes d'adoration, il ne peut exister d'êtres impurs. Lorsqu'elles sont des adoratrices, aucun être pur ne peut exister. A l'âge d'or, elles sont pures et dignes d'adoration. Lorsque le royaume de Ravan commence à l'âge de cuivre, tous deviennent des adorateurs impurs. Shiv Baba dit : Regardez, Sankarâchârya est lui aussi Mon adorateur. Il Me vénère. Certains ont des images de Shiva en diamants, certains en or et d'autres encore en argent. Les adorateurs ne peuvent pas être considérés comme étant dignes d'adoration. Il n'existe aucun être digne d'adoration dans le monde actuel. Ceux qui sont dignes d'être adorés sont purs, puis ils deviennent impurs. Les êtres purs existent dans le nouveau monde. Seuls ceux qui sont purs sont adorés. C'est comme lorsqu'une fille est pure, elle est adorée. Mais dès qu'elle devient impure, elle doit s'incliner devant tout le monde. Il y a tant de fatras dans la dévotion ! Chaque fois que vous inaugurez un musée ou une exposition, écrivez "Trimurti Shiva", et en dessous, le but et objectif : Lakshmi et Narayan. "Nous établissons la religion des déités dignes d'être adorées. Il n'existe pas d'autres religions là-bas." Vous pouvez l'expliquer. Mais vous ne pouvez pas donner de conférences pendant les expositions. Pour leur expliquer, vous devez vous arranger autrement. Avant toute chose, dites-leur : "Nous annonçons une bonne nouvelle aux habitants de Bharat. Nous établissons ce royaume. La dynastie des déités existait, mais elle n'existe plus." Elle est une nouvelle fois en train d'être établie, et ensuite tout sera détruit. Lorsque c'était la religion unique de l'âge d'or, aucune autre religion n'existe. Il est impossible que toutes les religions s'unissent pour n'en former qu'une. Elles viennent l'une après l'autre et se développent. La première religion originelle et éternelle des déités a disparu. Personne ne peut dire qu'il

appartient à la religion originelle des déités. On appelle ce monde, le monde vicieux. Vous pouvez leur dire : "Nous vous donnons la bonne nouvelle que Shiv Baba établit le monde sans vice. Nous sommes les enfants de Prajapita Brahma, les Prajapita Brahma Kumars et Kumaris. A l'origine nous sommes frères. Puis, lorsque la création a lieu, nous devenons frères et sœurs." Vous dites : "Baba, nous sommes devenus Tes enfants." Des frères et sœurs ne peuvent avoir de vision criminelle. Devenez purs durant cette dernière vie et vous deviendrez les maîtres du monde pur. Vous savez que Seul le Père unique accorde la Libération et le Salut. Le vieux monde changera assurément et le nouveau sera établi. Seul Dieu peut le faire. Vous savez comment Il crée le nouveau monde. Le vieux monde existe, il n'est pas encore fini. L'établissement à travers Brahma a également été décrit dans les écritures. C'est la dernière de ses nombreuses vies. Brahma n'a pas de conjoint, il est adopté. Expliquez avec tact : "Shiv Baba entre dans le corps de Brahma et fait en sorte que nous Lui appartenions. C'est seulement lorsqu'Il entre dans un corps qu'Il peut dire : Ô âme, tu es Mon enfant." Les âmes existent de toute façon, et ensuite, quand le monde est établi à travers Brahma, les Brahma Kumars et Kumaris apparaissent. Ils deviennent frères et sœurs. Toute autre vision cesse. Nous recevons notre héritage de pureté de la part de Shiv Baba. Ravan nous maudit. Mais en devenant conscients de l'âme, nous recevons notre héritage du Père. En étant conscients du corps, nous sommes maudits par Ravan et nous ne cessons de descendre. En ce moment Bharat est maudite. Qui l'a rendue si pauvre et si vicieuse ? Quelqu'un a bien dû la maudire ! C'est la malédiction de Maya, Ravan. Les gens brûlent une effigie de Ravan chaque année. C'est bien la preuve qu'il est un ennemi. "La religion est un pouvoir". Nous allons faire partie de la religion des déités. Baba est l'Instrument pour établir la nouvelle religion. Il établit une religion si puissante ! Nous recevons de Baba la force qui nous permet de remporter la victoire sur le monde. Nous recevons cette force grâce au pèlerinage du souvenir et nos péchés sont ainsi détruits. Tentez-les en écrivant : "Nous vous donnons de bonnes nouvelles. Cette religion est en train d'être établie. On l'appelle le *paradis*." Écrivez-le en grosses lettres. Baba vous donne des conseils. De toutes les religions, celle-ci est la plus importante. La religion originelle et éternelle des déités est établie. Prajapita Brahma est ici, et nous, les Prajapita Brahma Kumars et Kumaris, menons à bien cette tâche en suivant shrimat. Ce ne sont pas les directives de Brahma. Shrimat vient du Père Suprême, de l'Âme Suprême, Shiva, qui est le Père de tous. Seul le Père établit la religion unique et détruit toutes les autres. En étudiant le Raja Yoga, voilà ce que l'on devient. C'est ce que nous allons devenir. Notre renoncement est illimité parce que nous savons que ce vieux monde va être détruit. Quand un père de famille fait construire une nouvelle maison, son attachement pour l'ancienne se termine. Le Père dit : Ce vieux monde va être détruit. Il établit le nouveau monde pour nous. Nous étudions pour le nouveau monde. La destruction des innombrables religions et l'établissement de la religion unique n'a lieu qu'à l'âge de confluence. Il y aura la guerre ainsi que des *catastrophes naturelles*. Lorsque c'était leur royaume à l'âge d'or, il n'y avait aucune autre religion. Où étaient tous les autres ? Vous devriez garder cette connaissance dans votre intellect. Ne pensez pas que je ne fais rien d'autre quand je pense à cette connaissance. J'ai tant d'autres pensées. Je dois lire et écrire des lettres, penser aux constructions etc. mais je continue toujours à me souvenir du Père. Comment mes péchés seraient-ils détruits si je ne me souvenais pas du Père ? Les enfants, vous avez maintenant reçu la connaissance. Vous devenez dignes d'adoration pendant $\frac{1}{2}$ cycle. Pendant $\frac{1}{2}$ cycle vous êtes des adorateurs tamopradhan, et pendant l'autre $\frac{1}{2}$ cycle, vous êtes satopradhan et dignes d'adoration. Les âmes deviennent divines grâce à leur yoga avec le Père Suprême, l'Âme Suprême. Grâce au souvenir, les âmes vont de l'âge de fer à l'âge d'or. Seul l'Unique est appelé le Purificateur. Au fur et à mesure de vos progrès, votre message se propagera. Cette connaissance s'adresse à ceux de toutes les religions. Dites-leur ce que dit le Père : Moi seul suis le Purificateur. Souvenez-vous de Moi et vous deviendrez purs. Ensuite, vous réglerez tous vos comptes et rentrerez à la maison. Si ce n'est pas

clair, vous pouvez poser des questions. Les gens sont peu nombreux à l'âge d'or. De nos jours les religions sont innombrables. Tous régleront leurs comptes et redeviendront ce qu'ils étaient. Pourquoi aller dans les détails ? Vous savez que chaque âme rejouera son rôle. Toutes doivent rentrer à la maison, mais toutes ne viendront pas à l'âge d'or. Le Père vient établir la religion unique et détruire toutes les autres. Le nouveau monde est en train d'être établi. Puis viendra l'âge d'or et le cycle continuera de tourner. Mais ne pensez pas trop à ces choses. Le plus important est de devenir satopradhan et d'obtenir un bon statut. Les Kumaris devraient s'y consacrer pleinement. Les parents ne touchent pas au revenu de leur fille. Mais de nos jours, ils sont devenus si cupides que même les filles doivent aller chercher du travail. Vous savez désormais que vous devez devenir purs ainsi que les maîtres du monde pur. Nous sommes des Raj Yogis et devons réclamer notre héritage au Père. Nous appartenons maintenant à l'Armée Pandav. Tout en vous servant vous-mêmes, pensez aussi à montrer le chemin aux autres. Plus vous ferez de service, plus votre statut sera élevé. Si vous demandiez à Baba quel serait votre statut si vous deviez mourir aujourd'hui, Il vous le dirait immédiatement. Si vous ne faites pas de service, vous naîtrez dans une famille ordinaire. Alors il vous sera difficile de prendre la connaissance, car un petit enfant ne peut pas assimiler beaucoup. S'il ne reste que deux ou trois ans, comment pourrez-vous étudier ? Baba vous dirait que vous naîtrez dans le clan des guerriers. Vous recevrez peut-être une double couronne à la fin, mais vous ne pourrez pas faire l'expérience du bonheur total du paradis. Ceux qui étudient et qui font du service obtiendront le bonheur total du paradis, numberwise, en fonction de leurs efforts. Soyez conscients que si vous ne faites pas d'efforts en ce moment, cela se reproduira à chaque cycle. Chacun peut, en son for intérieur, savoir quelle note il obtiendra. Tous le sauront, et alors, on ne pourra que dire : "C'est son destin !" Vous ressentirez de la peine. Que s'est-il passé pendant que j'étais assis ici ? Les gens meurent même en étant simplement assis quelque part. C'est pourquoi le Père dit : Ne soyez pas paresseux ! Faites des efforts et changez d'impurs en purs. Montrez le chemin aux autres. Ayez de la miséricorde pour vos amis et vos parents. Même si vous voyez que quelqu'un ne peut pas s'empêcher de s'adonner à la luxure ou qu'il continue à manger de la nourriture impure, expliquez-lui. S'il ne comprend pas, alors dites-vous qu'il n'appartient pas à votre clan. Faites des efforts pour apporter du bénéfice à vos parents et à votre belle-famille. Ne vous comportez pas de telle sorte que les autres disent que vous ne leur parlez plus ou que vous vous êtes écartés d'eux. Non, restez en contact avec tout le monde. Vous devez apporter du bénéfice à tout le monde. Soyez très miséricordieux. Nous allons vers le bonheur. Alors montrez ce chemin aux autres. Vous êtes des cannes pour les aveugles. Les gens chantent : "Tu es la canne pour l'aveugle !" Ils ont des yeux, mais ils continuent de chanter car ils n'ont pas le 3ème œil de la connaissance. Seul le Père Unique vous montre le chemin de la paix et du bonheur. Les enfants, vous savez tout cela. Mais auparavant vous ne le saviez pas. Sur le chemin de la dévotion, les gens chantent tant de mantras ! Ils chantent le nom de Rama et nourrissent les poissons, les fourmis... Sur le chemin de la connaissance, vous n'avez plus à faire tout cela. Tant d'oiseaux meurent. Ils sont si nombreux à mourir lors d'une seule tempête ! Les catastrophes naturelles viendront en force. Les répétitions vont continuer. Tout doit être détruit. Vous êtes conscients que vous devez aller au paradis. Là-bas, vous ferez construire des palais de première classe, tout comme vous l'avez fait au cycle précédent. Les mêmes palais qui ont été construits il y a un cycle seront reconstruits. Vous le comprendrez le moment venu. Pourquoi y penser maintenant ! Au lieu de cela, restez simplement dans le souvenir du Père. N'oubliez pas le pèlerinage du souvenir. Les palais seront construits comme au cycle précédent. Vous devez assumer la responsabilité de rester sur le pèlerinage du souvenir. Vous devriez être très heureux : "Nous avons trouvé le Père, le Professeur et le Satgourou." Vous devriez frissonner de bonheur ! Vous savez que vous êtes venus ici afin de devenir les maîtres de la terre de l'immortalité. Ayez constamment ce bonheur. Si vous l'avez ici, vous l'aurez là-bas pendant 21

vies. Votre souvenir augmentera lorsque vous le rappellerez à tout le monde. Ensuite, vous en développerez l'habitude. Vous savez que ce monde impur va prendre feu. Vous seuls les Brahmines êtes concernés par le fait que le monde entier va être détruit. A l'âge d'or, vous ne saurez plus rien. C'est maintenant la fin et vous faites des efforts pour rester dans le souvenir. Achcha.

Aux très doux enfants bien-aimés, longtemps perdus et maintenant retrouvés, amour, souvenir et bonjour de la Mère, du Père, BapDada. Le Père Spirituel dit namaste aux enfants spirituels.

Essence pour la dharna:

1. Ne soyez pas paresseux dans le fait de changer d'impurs en purs. Ayez de la miséricorde pour vos amis et vos parents et expliquez-leur. Ne les ignorez pas.
2. Ne vous comportez pas de façon telle que les autres disent que vous vous êtes écartés d'eux. Devenez miséricordieux et donnez du bénéfice à tous. Écartez toute autre pensée et restez dans le souvenir du Père unique.

Bénédiction: Puissiez-vous être des yogis ambulants et divertissants (ramta yogis) et faites se rapprocher la révélation sur la base de la vérité, la propreté et du courage (le fait d'être sans peur).

La vérité est la base de la révélation de Dieu et la base de la vérité est la propreté et l'absence de peur. S'il existe la moindre trace de saleté, c'est-à-dire si quelque chose manque dans votre honnêteté ou votre propreté ou si vous avez peur et avez des doutes dans votre capacité à vaincre vos sanskars tamogunis, à harmoniser vos sanskars ou à affirmer vos principes sur le champ du service du monde, la révélation ne peut se faire. Alors imprégnez-vous de vérité et de courage et devenez des yogis ambulants qui sont dans l'ivresse de n'être concernés que par une chose. Devenez des Raja yogis faciles et la révélation aura lieu facilement.

Devise: Votre vision et attitude illimitée sont la base de l'unité et donc ne soyez pas limités

*** OM SHANTI ***

Signal avyakt : Augmentez la pratique du niveau sans corps (ashariri et videhi)

Devenir sans corps, c'est être comme un appareil ou dispositif sans fil. Devenir sans vice constitue le paramétrage pour le dispositif sans fil. La moindre trace de vice rendra inefficace l'appareil sans fil. Par conséquent, changez de ceux qui ont des liens de karma en ceux qui sont des karma yogis. Considérez que vous êtes libres de tout lien et reliés seulement au Père Unique, vous serez alors toujours prêts. Vérifiez en vous : un vice ou un autre est-il caché en moi ?